

BAB V

KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Setelah penulis melakukan tindakan asuhan keperawatan selama 5 hari berturut-turut yang meliputi pengkajian, diagnosa keperawatan, intervensi keperawatan, implementasi keperawatan, evaluasi keperawatan dan menerapkan aplikasi rebusan daun sirih pada Nn. A dengan gangguan rasa nyaman terhadap keputihan pada remaja putri di wilayah kerja puskesmas cibitung, Kampung Warudoyong, Desa Talagamurni, Kecamatan Cibitung, Kabupaten Sukabumi.

1. Pengkajian

Hasil pengkajian terhadap Nn. A didapatkan keluhan gangguan rasa nyaman di area genetalia, terdapat keputihan yang berlebih dan keabu-abuan berbau. Tidak terdapat kesenjangan antara pengkajian di dalam teori dan juga pengkajian di lapangan.

2. Diagnosa keperawatan

Adapun diagnosa keperawatan yang muncul terhadap Nn.A yaitu gangguan rasa nyaman berhubungan dengan gejala terkait penyakit dan Defisit pengetahuan berhubungan dengan kurangnya terpapar informasi tentang perencanaan mengatasi keputihan. Tidak terdapat kesenjangan antara diagnosa keperawatan di dalam teori dan juga diagnosa keperawatan di lapangan.

3. Intervensi keperawatan

Intervensi atau perencanaan yang dilakukan pada Nn.A telah disesuaikan dengan masalah keperawatan yang telah ditegakkan berdasarkan tanda dan gejala, serta kondisi dari Nn.A penulis telah melakukan pengaplikasian minuman rebusan kunyit dengan gangguan rasa nyaman terhadap keputihan, dan Defisit pengetahuan berhubungan dengan kurangnya terpapar informasi tentang perencanaan mengatasi keputihan sehingga diharapkan masalah pasien dapat teratasi. Tidak terdapat kesenjangan antara intervensi di dalam teori dan juga intervensi di lapangan.

yang dapat meningkatkan dan menurunkan motivasi perilaku hidup bersih dan sehat. Melakukan tindakan terapeutik : sediakan materi dan mendia pendidikan kesehatan, jadwalkan Pendidikan kesehatan sesuai kesepakatan, berikan kesepakatan untuk bertanya, lakukan pemberian obat non farmakologi rebusan daun sirih. Tindakan edukasi : jelaskan faktor risiko yang dapat mempengaruhi kesehatan, ajarkan perilaku hidup bersih dan sehat, ajarkan strategi yang dapat digunakan untuk meningkatkan perilaku hidup bersih dan sehat. Implementasi yang didapat bahwa pasien mengatakan sudah merasa nyaman pada area vagina, keputihan sudah tidak berbau dan bening, tetapi masih terdapat cairan keputihan. Tidak terdapat kesenjangan antara implementasi di dalam teori dan juga implementasi di lapangan.

4. Evaluasi keperawatan

Setelah dilakukan asuhan keperawatan selama 5 hari berturut-turut dari tanggal 25 – 29 Mei 2023 evaluasi pada tahap akhir terhadap pasien Nn.A penderita keputihan dengan masalah keperawatan gangguan rasa nyaman didapatkan hasil bahwa masalah pasien teratasi sebagian dengan perawatan menggunakan rebusan daun sirih sebanyak lima kali perawatan dan lima kali pertemuan, serta masalah keperawatan defisit pengetahuan teratasi sepenuhnya. Tidak terdapat kesenjangan antara evaluasi di dalam teori dan juga evaluasi di lapangan.

B. Saran

1. Bagi institusi universitas muhammadiyah sukabumi

Dapat di jadikan sumber wawasan pengetahuan dan referensi bagi mahasiswa terutama yang berkaitan dengan keperawatan maternitas khususnya leukorea/keputihan.

2. Bagi remaja

Hasil penulisan ini diharapkan bermanfaat untuk meningkatkan pengetahuan dan wawasan perilaku remaja putri dalam hal menangani keputihan.

3. Bagi penelitian selanjutnya

Penelitian ini diharapkan mampu menjadi referensi bagi peneliti selanjutnya dan bisa dikembangkan menjadi lebih sempurna.